

Le mariage de J.-C. Autran et Aline Agasse



M. Meunier vient d'unir le jeune couple qui échange les anneaux nuptiaux. (Photo Chabert)

Comme nous l'avons annoncé, hier matin, en la Mairie de La Seyne, notre jeune concitoyen Jean-Claude Autran a épousé Mlle Aline Agasse de Toulon.

Une très nombreuse assistance avait tenu à témoigner leur sympathie au jeune couple et à dire leurs compliments aux parents. Nous notions notamment la présence des collègues de M. Marius Autran, au Conseil municipal, notamment celle de M. Toussaint Merle, Maire, conseiller général, de Mme Josette Vincent, adjoint au Maire, de MM. Canebier et Peyre, conseillers municipaux ; de nombreux représentants du corps enseignant de MM. Argiolas secrétaire fé-

déral du Parti Communiste, Pastorino, chef de la comptabilité à la Mairie de La Seyne, de Mlle Ferrero, chef de service à la caisse des écoles.

M. Louis Meunier, conseiller municipal, après avoir uni le jeune couple prononça une allocution empreinte de la plus profonde affection où transperçait une émotion bien compréhensible à consacrer son premier mariage, celui de son jeune cousin Jean-Claude.

Nous sommes heureux de dire nos meilleurs vœux de bonheur à M. et Mme Claude Autran, et d'assurer à nouveau leurs parents de notre vive sympathie.